

(b) répondant à une question au sujet du nettoyage des rues.

(c) Répondant à une résolution du Conseil au sujet des appareils de sauvetage à la Manufacture de tabacs Macdonald.

(d) Répondant à une question posée par le Conseil au sujet d'une cour à bois sur l'avenue Western.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçues et adoptés et que copies en soient transmises aux échevins intéressés.

20.—Du Bureau des Commissaires, au sujet du croisement de l'Avenue du Parc par le C. P. R.,

Délibération remise à la demande de M. l'échevin L. A. Lapointe.

21.—Du Bureau des Commissaires "re" déplacement du poste de cochers de la rue St. Hubert.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Giroux.

22.—Du Bureau des Commissaires, approuvant l'acte de cession de MM. Dandurand, Brodeur et Boyer.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Macdonald.

23.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'homologuer les lignes des rues Crawford et autres dans le quartier Longue Pointe.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

24.—Du Bureau des Commissaires, pour ordonner à la Montreal Water & Power Co., de prolonger sa conduite principale dans la rue Bélanger.

25.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'inscrire au registre des rues comme rue publique une partie de la rue St. Hubert.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin CLEMENT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

26.—Du Bureau des Commissaires, pour vendre certains matériaux à l'enchère.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin FRASER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

27.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'amender une résolution du Conseil "re" cession de certaines rues.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

28.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à M. N. Granato de transporter certaine maison.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin VANDELAC, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

29.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à J. Comtois de transporter certaine maison.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin GARCEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

30.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Imperial Tobacco Co., de poser une conduite à travers la rue Ste Irène.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin LETOURNEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

31.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. A. N. Brodeur de construire une marquise.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

32.—Du Bureau des Commissaires, pour approuver le bail passé entre la Cité et le Gouvernement Fédéral "re" conduite d'eau sous le canal Lachine.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin LETOURNEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said reports be received and adopted and that copies thereof be transmitted to the Aldermen interested.

20.—From Board of Commissioners, anent the crossing of Park Avenue by the C. P. R.

Consideration deferred, at the request of Ald. L. A. Lapointe.

21.—From Board of Commissioners, re location of cab stand, St. Hubert St.

Consideration deferred, at the request of Ald. Giroux.

22.—From Board of Commissioners, to approve of deed of cession by Messrs. Dandurand, Brodeur & Boyer.

Consideration deferred, at the request of Ald. Macdonald.

23.—From Board of Commissioners, to homologate lines of Crawford and other streets in Longue Pointe ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

24.—From Board of Commissioners, to order the Montreal Water and Power Co. to extend its water main in Bélanger St.

25.—From Board of Commissioners, to register part of St. Hubert St. as a public street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CLEMENT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

26.—From Board of Commissioners, to sell certain material by auction.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. FRASER, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

27.—From Board of Commissioners, to amend a resolution of Council re cession of certain streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

28.—From Board of Commissioners, to allow Mr. N. Granato to move a certain building.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. VANDELAC,

Resolved: That said report be received and adopted.

29.—From Board of Commissioners to allow Mr. J. Comtois to move a certain building.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GARCEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

30.—From Board of Commissioners, to allow the Imperial Tobacco Co., to lay a conduit across St. Irène St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

31.—From Board of Commissioners, to allow Mr. A. N. Brodeur to erect a marquise.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

32.—From Board of Commissioners, to approve of lease between the City and the Dominion Government re water main under Lachine Canal.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.